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Свободная цена

Все эти обстоятель
ства послужили пово
дом для  расширен
ного заседания пре
зидиума районного
совета ветеранов
войны, труда, воору
женных сил и право
охранительных орга
нов, на повестку дня
которого был выне
сен вопрос об уплате
за капитальный ре
монт многоквартир
ных домов.

Открыла заседание
председатель совета
ветеранов района
Е.Ф. Архарова. Она
проинформировала
собравшихся о том,
почему возникла не
обходимость деталь
ного обсуждения это
го вопроса и предос
тавила слово замес
тителю главы адми
нистрации Савинско
го муниципального
района по вопросам
экономического раз
вития Н.Н. Конопли

ну.

Николай Николаевич
напомнил, что в жи
лищный кодекс вве
ден новый раздел
№9, в котором пропи
саны сроки проведе
ния ремонта, порядок
уплаты и накопления
средств на капиталь
ный ремонт много
квартирных домов,
открыты счета, куда

ЖКХ

Дождемся ли капитального ремонта
Все больше волнений вызывает у собствен


ников жилья в многоквартирных домах необ

ходимость вносить плату по приходящим ре

гулярно квитанциям на капитальный ремонт
домов. Люди преклонного возраста не без
основания полагают, что они просто могут не
дожить до того момента, когда наступит оче

редь ремонта их дома. Одновременно их
возмущает, что за один и тот же месяц при

ходят порой по две квитанции с пенями, хотя
первую квитанцию люди уже оплатили.

P.S. Редакция решила выяснить ситуацию по  несвоевременной
доставке квитанций жителям многоквартирных домов и обратилась
к М.В. Полетаевой за разъяснением. Вот что она ответила:

– ООО «ЖИЛЭКС» и Некоммерческая организация «Региональный
фонд капитального ремонта многоквартирных домов Ивановской об
ласти» в лице Генерального директора Сесягиной Елены Николаев
ны заключили договор на предоставление курьерских услуг по дос
тавке корреспонденции 26 февраля 2015 года.

«Региональный фонд капитального ремонта многоквартирных домов
Ивановской области» самостоятельно печатает квитанции и переда
ет их ООО «ЖИЛЭКС» в срок с 20 по 22 число месяца для последую
щей доставки по многоквартирным домам.

Жители должны оплатить данные счета в срок, который указан у каж
дого собственника жилья в договоре с региональным оператором, в
сбербанке либо в почтовом отделении.

За правильность данных в квитанциях несет ответственность орга
низация «Региональный фонд капитального ремонта многоквартир
ных домов Ивановской области».

По всем вопросам можно обращаться по электронному адресу:
Regoperator37@mail.ru

Выступает Е.Ф. Архарова

жители обязаны пе
речислять средства.
Но пока платежи по
ступают медленно. В
целом по району оп
лата квитанций на ка
питальный ремонт
многоквартирных до
мов составляет 18
процентов. Послед
ствия могут быть са
мые негативные как
для должников, так и
для района в целом.
Николай Николаевич
отметил,  что люди,
которые добросовес
тно платят по квитан
циям за капитальный
ремонт,  не должны
страдать. Регулярно
п о д д е р ж и в а е т с я
связь с региональным
оператором, который
своевременно выдает
квитанции на оплату.
Недавно в админист
рацию района приез
жала генеральный ди
ректор НО «Регио
нальный фонд капи
тального ремонта
многоквартирных до
мов Ивановской об
ласти» Е.Н. Сесяги

на.

Е.Ф. Архарова сооб
щила, что её и других
представителей реги
онального фонда
приглашали на это
расширенное заседа
ние, но, к сожалению,
никто не приехал.
Также она подтверди

ла, что многие вете
раны оплачивают кви
танции, но новые при
ходят опять с тем же
самым долгом. В кви
танциях указан теле
фон регионального
оператора,  но по
нему никто не отвеча
ет.

Обсуждение про
шло довольно заин
тересованно и даже
бурно.  Свою точку
зрения на больную и
острую проблему
высказали Е.Ф.
Афанасьева, А.И.
Соленов, Р.И. За

мятина, Л.А. Седу

нина .  В частности,
вопросы были о сро
ках доставки квитан
ций, которые посту
пают к  жильцам с
опозданием. В на
стоящее время этим
занимается ООО
«ЖИЛЭКС» (директор
М.В. Полетаева) .

Почему это происхо
дит и почему страда
ют люди, участники
заседания хотели уз
нать от Марины Ва
лентиновны, но на
заседание, к сожале
нию, она не пришла.

Пленум принял ре
шение обратиться с
письмом в Департа
мент жилищноком
мунального хозяй
ства Ивановской об
ласти следующего
содержания:

«Районный совет ве�
теранов войны, тру�
да, Вооруженных сил
и правоохранитель�
ных органов обраща�
ется к вам с убеди�
тельной просьбой
найти возможность и
выделить дежурный
телефон в организа�
ции регионального
оператора по Иванов�
ской области для свя�
зи с плательщиками,
установить день и
время его работы, а
также сообщить его в
квитанциях.

В настоящее время
телефон, указанный
в квитанциях, не ра�
ботает, а это вызыва�
ет недовольство и
негативное настрое�
ние,  поэтому мы
очень надеемся, что
вы к нашей просьбе
отнесетесь внима�
тельно и примете по�
ложительное реше�
ние».

Копии письма на
правлены в админис
трацию Савинского
муниципального рай
она  и в областной со
вет ветеранов войны,
труда, Вооруженных
сил и правоохрани
тельных органов.

Ю. ИВАНОВ

9 августа – День строителя
С праздником!Уважаемые работники

и ветераны строительной отрасли!
 От имени Правительства Ивановской области и депутатов Ивановской областной Думы

примите поздравления с профессиональным праздником – Днем строителя!
От строительной отрасли напрямую зависят не только развитие экономики страны, укреп

ление социальной инфраструктуры, но и благополучие людей, их достойная и комфортная
жизнь.

В строительном комплексе Ивановской области действуют свыше 1300 организаций, в ко
торых работают ответственные, преданные профессии люди. Благодаря им в регионе посто
янно возводятся новые социальные объекты и жилые дома, открываются новые производ
ства. В прошлом году в Ивановской области введено в строй 253 тысячи квадратных метров
жилья, что выше уровня 2013 года. Наша общая задача – наращивать набранные темпы.

Все большее внимание уделяется эстетике и качеству возводимых объектов, их функцио
нальности и долговечности. Несомненно, все, что создано вашими руками, будет служить не
одному поколению жителей области.

В этот праздничный день желаем вам  неизменных успехов, здоровья и благополучия. Сер
дечные слова поздравлений – ветеранам стройиндустрии, отдавшим силы и знания профес
сии и продолжающим передавать опыт и мастерство молодому поколению. С праздником,
дорогие друзья!
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